

LEBEN ENDET – VERBUNDENHEIT NIE.



... DENN ETWAS BLEIBT.

Es gehört zum Leben dazu, Abschied nehmen zu müssen, so schmerzlich und unbegreiflich es auch ist.



Unser Letzter-Begleiter ist Erinnerung der besonderen Art.

Diesem tröstlichen Gedanken folgend, haben wir unsere außerordentliche Idee entwickelt:

Vor der Einäscherung des geliebten Tieres wird der Letzte-Begleiter als Rohling mit in die Kremation gegeben; als Erinnerungsgabe an den geliebten Vierbeiner.

Er begleitet durch die Kremation und trägt (prägt) sein letztes Bild.

Der Letzte-Begleiter wird der Asche entnommen. Oberfläche, Farbe und Struktur tragen unverwechselbare, sichtbare Prägespuren der Erinnerung. Diese begleiten Sie weiter im neuen Lebensabschnitt.





Unser spezieller Edelstahl widersteht den hohen Temperaturen und rostet nicht.

In traditioneller deutscher Goldschmiedearbeit veredeln wir Ihr Erinnerungsstück mit Gold (18 Karat) und Diamanten.

Auf Wunsch erhalten Sie eine Prägung der Lebensdaten.

Die Oberfläche und Struktur werden vorher in verschiedenen Verfahren gereinigt und versiegelt.



Hergestellt in liebevoller Handarbeit, wird der Letzte-Begleiter zu einer einzigartigen Erinnerung.



Finden Sie in unserer Kollektion aus Ringen, Armreifen, Kreuzen und Bilderrahmen nicht Ihr passendes Erinnerungstück?

Wir fertigen auch nach Ihren Wünschen.

Über alle Arbeiten mit Gold und Diamanten erhalten Sie von unserer Goldschmiede ein Qualitätszertifikat.





Letzter-Begleiter - Erinnerungen
Martin Ridder
Alsenstraße 35
45711 Datteln

0 23 63 / 36 25 86 0

nachricht@letzter-begleiter.de



www.letzter-begleiter.de